



## **Entrevista / Manuel Espino Barrientos (Diputado – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Cuando se trata de señalar a los adversarios, solemos ser muy rudos, cuando se trata de señalar a los pillos propios somos muy condescendientes. Creo que tenemos que ser muy congruentes y exigir en el caso de Tabasco, en el caso del exsecretario de Seguridad Pública, pues que se aclare bien el tema, porque ha generado un gran malestar nacional, ha lastimado la vida institucional nacional y también está lastimando al Partido Morena que no merece este atropello público, mediático, porque no es el partido quien está cometiendo un error o solapó a un criminal o fue aliado de él o fue jefe de él, de eso tiene que responder el senador Adán Augusto”.

[https://drive.google.com/file/d/1vwaj\\_CAT\\_xfd4Ssbzapv3zRtfnRgkD2F/view](https://drive.google.com/file/d/1vwaj_CAT_xfd4Ssbzapv3zRtfnRgkD2F/view)